



Brilon, den 13.3.2025

Bericht Volleyballabteilung

Saison 24/25 hat die Abteilung 4 Mannschaften im Spielbetrieb gehabt.. Insgesamt ist die Saison mehr als erfreulich gelaufen. Zwei Herren-, eine Kreisliga-Mixed eine Mixed-U14 . Hinzu kommen zwei Hobbygruppen.

Insgesamt ist die Saison mehr als zufriedenstellend verlaufen.

Herren Verbandsliga

Bei den Herren sieht die Lage sehr erfreulich aus, da der Kader vollständig zusammengeblieben ist. In einer spannenden Saison konnte der zweite Tabellenplatz souverän errungen werden. Dies berechtigt zu Aufstiegsspielen zur Oberliga. Leider wurden die beiden Aufstiegsspiele knapp verloren. Der langjährige Trainer W.-A. Mertin hat sich aus dem Trainingsbetrieb zurückgezogen und fungiert nur noch als „Manager“ Das komplette Training wird von Spielertrainer M. Overhageböck geleitet.

Herren Bezirksliga

Die 2. Herrenmannschaft hat sich nach den ersten Startschwierigkeiten hervorragend entwickelt. Es sind einige neue entwicklungsfähige Spieler hinzugekommen. In einer kuriosen Saison, wo erst der direkte Aufstieg in die Landesliga verpasst wurde, patzte der Tabellenerste wider erwarten und Brilon war plötzlich in die Landesliga aufgestiegen. Sie bilden jetzt den soliden Unterbau für die Erste. Nun kämpft das Team darum den Abstieg zu vermeiden.

Kreisliga Mixed

Hier fanden die Spielerinnen und Spieler der vorherigen U 15 die Möglichkeit wettkampfmäßig zu spielen. Mit A. Zyhrani hat sich eine neue Übungsleiterin gefunden.

U 14 Mixed

Im Aufbau befinden sich die weiblichen und männlichen Jugendmannschaften. Die besseren sind erstmals als U 14 Mixed in den Spielbetrieb gegangen. Leider fehlt es an Übungsleitern (auch ohne Schein) und Helfern. Hier bedarf es mindestens eines weiteren Helfers beim Übungsbetrieb. Es könnten wesentlich mehr Kinder den Trainingsbetrieb aufnehmen, wenn wir Übungsleiter hätten. So fehlt uns der Unterbau, vor allem für die weiblichen Mannschaften.

Hobby

Stark frequentiert sind die beiden Hobbygruppen von S. Gierse und S. Gödecke

Mittwochs von 18.30 h an. Hier treffen sich ambitionierte Jugendspieler, spielfreudige Erwachsene und ehemalige Aktive. Zuwachs erwünscht.

Montag-Abends findet von 20:00 bis 21:45 Uhr das Training der Hobbymannschaft des TV Brilon in der Kreissporthalle statt.

Die Abteilungsleitung wünscht sich, dass sich mehr Erwachsene als Übungsleiter, Betreuer oder Fahrer zur Verfügung stellen würden. Die Belastung der Aktiven, die zum großen Teil diese Aufgaben mit abdecken ist relativ hoch.

Gez. W.-A. Mertin
Abteilungsleiter